



Admont, den 16. April 1888.

Liebwerther Freund,

Als ich ein drittkes Glück füre mich, daß Sie meine schwäne Seite, sennlich mehr angehauene Saumseligkeit ins Briefbeutel worten, seien können u. daß Sie mich einen großen Fond von Geduld aufzufordern können. Ich brauche daher nicht zu befürchten, daß Sie in den langen Aufschal, der leider wieder eingetreten ist, eine Missachtung oder Reuecklosigkeit gegen Sie sehen werden.

An Ihren Arbeiten nehme ich stets rege Interesse. Ich wünsche wohl von Herzen, daß Gott Sie stets bei Ihrer Geschäftigkeit erhalten. Leider sind mir aber die Gebiete, in welchen Sie sich so heimisch fühlen, die Sie zu meinen Haaren Königlich bekehren, zumeist wahre Terrae incognitae. Ich

war in dem nicht im Stande, Thaus  
letzten Artikel (Rec. in LHM.) zu wünschen,  
zu - nur das eine ward mir klar,  
dass sie über ein ungewöhnliches Weisung  
wurfgen.

Von meinen Säcken ist nicht viel zu  
reden, eigentlich gar nichts. Meine  
Feodor hat Ferien; den sind aber mir  
die sieben magischen Tafeln gekommen.

Ich mag pflügen, leggen, säen, und  
anpflanzen wie ich will, Meine Ar-  
beit bleibt fruchtlos, es geht nichts  
auf, es reicht kein Fuchtl. Ich  
lebe aber der sichern Hoffnung, dass  
bei mir der ungetheilte Fall eintrete,  
wod, das nemlich auf die vielen  
magischen Tafeln sich folgen  
werden. Die jetzige Zeit, wo ich  
nachfolge ausdauernder Kreativität,  
zus akribischer seiten Unschärfe,  
verunsiebt bin, halte ich für ungern,  
durchaus nicht für ganz verloren.  
Wie vom Schatzjahr auf dem unbekannten  
Sacken noch einer Manschel von selbst  
aufspringt, so fehlt auch mir nicht  
an Gedanken, Plänen in Entwürfen.

Wird denn "Kinder bis doch  
noch nur eine Pelzmutter nach  
Rom gemeint haben. Wenn da zu  
fehlte mir sein ~~sein~~ Alles was not-  
wendig ist Lust Lust Geld  
Was? Aber das spart ich Rose fahrt  
ist doch ein Sachaufwand für die Wohl-  
Klio magistrin ist, wird sie auf  
zeichnen. Nur Petrusang, zum Ge-  
dächtniss. Dann Wohl von der Stadt,  
die auf dem Platz gebauet ist kam  
es endlich ein Werkstück in Bewegung.

Das häusliche Kellerfrüchten zu  
Admont, an das Sie nicht länger  
erinnern befehlt mich, der Herr  
ist auch unter diesen nicht schlechter  
geworden, also, wenn der Weg zu  
Admont führt, gönnen Sie es ja nicht  
bloß vom Waggon aus, fliegen Sie auf  
merken Sie und werden Sie wieder mit Thaus  
einen Platz stehen werden zu lassen,  
Mit dieser Ergebenheit  
grüßt Sie herzlich

P. Glacius Seiningen